

15.02.2008

Kleine Anfrage

Verkehrsführung im Bereich "Im Tiefen See"/ Leydheckerstraße

Wir hatten bereits eine Kleine Anfrage am 05.09.2006 zu diesem Thema gestellt, die Herr Stadtbaurat Wenzel mit Schreiben vom 18.9.2006 beantwortet hat.

Nun sind die Anwohner der Straße "Im Tiefen See" besorgt wegen der Bauarbeiten an der Leydheckerstraße mit einer Verbindung zum im Bau befindlichen Teilst ück des "Carl-Schenck-Ringes". Sie fürchten, dass sie nicht nur während der bevorstehenden Umleitung für die Gräfenhäuser Straße, sondern dauerhaft an einer Durchgangsstraße leben müssen.

Bereits seit Jahren wird ihre Straße auch nachts u.a. vom Müllverkehr zum Müllheizkraftwerk genutzt.

1. Sind die Aussagen der Antwort vom 18.09.2006 noch gültig?

Rainer Keil Fraktionsvorsitzender Karl-Heinz Böck Stadtverordneter